
 
   

 

 

Fahrradschnellwege 

 

Das Fahrrad ist das umeltschonendste Verkehrsmittel und kann auf 

vielen Wegen schon heute das Auto ersetzen. Pedelecs und E-Bikes 

vergrößern zudem den Aktionsradius und 

bieten Hilfe am Berg.  

Berufspendler*innen nutzen ihren Arbeitsweg 

gerne auch zur Bewegung an der frischen 

Luft. Davon profitieren nicht nur sie selbst in 

Sachen Gesundheit, sondern auch alle 

anderen: Das Fahrrad reduziert die Anzahl 

der Autos auf den Straßen und damit die 

Emissionen. Voraussetzung ist allerdings eine Infrastruktur, die den 

Ansprüchen des schnellen Radverkehrs gerecht wird. Bei der 

Planung von Radschnellwegen müssen Stadt und Kreis Hand in 

Hand arbeiten und dieses Thema vorrangig angehen. Der Rhein-

Pfalz Kreis mit Ludwigshafen und Schifferstadt ist schon weiter. 

Bad Dürkheim als Auspendler*innenstadt in Richtung Ludwigshafen 

/Mannheim oder in Richtung Neustadt/Weinstraße hat hier großes, 

noch ungenutztes Potential. 

 

Wir GRÜNEN stehen in Bad Dürkheim für emissionsarme und 

nachhaltige Mobilität und setzen uns für eine zügige 

Realisierung von Radschnellwegen ein. 

 


